



Bex, le 27 mars 2023

A l'attention des médias

Madame, Monsieur,

En raison de l'insécurité liée à l'évolution du terrain, aux conditions météo de la semaine de préparation ainsi qu'au manque de solution attractive pour espérer offrir une belle course digne des Trophées du Muveran aux participants, le comité d'organisation a pris la décision hier soir d'annuler la 76e édition des Trophées du Muveran prévue le samedi 1er avril 2023.

C'est le cœur lourd et chargé d'émotion, même si soudés dans l'adversité, que le comité a dû se rendre à cette évidence.

Service de presse

Emilie Lambelet

Contact :

[+41 79 759 84 49](tel:+41797598449)

info@muveran-presse.ch

www.tropheesdumuveran.ch

